
Herr Senius regte an, dass sich die Verwaltung mit dem Konzept der Mikrodepots 
auseinandersetzt und den Rat über das Prüfergebnis nach der Sommerpause informiert. 


